

Ire Bertram Allen gewinnt sein erstes Weltcupspringen - Marcus Ehning Dritter

Geschrieben von: DL

Sonntag, 09. November 2014 um 19:03



Bertram Allen auf der zehnjährigen Kannan-Tochter Molly Malone V bei den Weltreiterspielen in der Normandie

(Foto: Josef Dicken)

Verona. Der 19 Jahre alte Ire Bertram Allen gewann in Verona erstmals ein Weltcupspringen, Dritter wurde als bester Deutscher Marcus Ehning.

Das vierte Springen der Westeuropaliga der Saison 2014/ 15 endete in Verona mit dem Sieg des gerade 19 Jahre alten Iren Bertram Allen. Der Weltmeisterschafts-Siebte, zuhause in Hünxe am Niederrhein, siegte nach Stechen auf der Schimmelstute Molly Allen mit einer Dreiviertelsekunde Vorsprung vor dem ebenfalls fehlerfreien Mannschafts-Weltmeister Maikel van der Vleuten (Niederlande) auf Verdi, den dritten Platz belegte der dreimalige Weltcupgewinner Marcus Ehning (Borken) auf dem Hengst Cornado NRW, der in der Entscheidung auch keinen Fehler hatte. Daniel Deußer (Hünfelden), deutscher Meister und Welpokalgewinner des letzten Finals, platzierte sich auf Forlap mit einem Abwurf im Stechen als Neunter. Preisgeld für Bertram Allen: 43.750 Euro, van der Vleuten kassierte 35.000 und

Ire Bertram Allen gewinnt sein erstes Weltcupspringen - Marcus Ehning Dritter

Geschrieben von: DL

Sonntag, 09. November 2014 um 19:03

Ehning 26.250. Von den deutschen Startern erreichte keiner in den drei Turniertagen in Verona einen Platz ganz vorne. Bertram Allen hatte bei Turnierbeginn auf Wild Thing bereits ein Springen nach Fehlerpunkten und Zeit für sich entschieden (6.250 €).

In der Gesamtwertung des 37. Weltcups seit 1978 liegt in der Westeuropaliga der Schweizer Olympiasieger Steve Guerdat mit 42 Punkten an erster Stelle vor dem Niederländer Jur Vrieling (33), Frankreichs Ex-Europameister Kevin Staut (30) und seinem Landsmann Martin Fuchs (28), Bertram Allen nimmt bisher den achten Platz (20) ein. Bester Deutscher ist bisher als Elfter Marco Kutscher (Bad Essen) mit 17 Zählern. Das nächste Weltcupspringen findet im Rahmen des CHI in der Stuttgarter Schleyerhalle (19. bis 23. November) statt - auch mit Bertram Allen, der als Jahrhundertalent gepriesen wird.